
 
 
 
 
○声２       ２０１２．８．１５  ＪＲ東海労東二運分会  

古い話ですが ＪＲ東海社員のみなさん 見ました？ 

 ８日のテレビで、原恒雄 人事院総裁が、野田総理大臣に「国家公務員の給

与据え置き」、「５５歳以上の昇給停止」勧告を提出したという報道をです。 
今さら何だよ、という気持ちと野田政権もここまでやら 
ないと、持たないんだなぁ という同情が交錯しました。 
  

同じです。私たちの給料も昇格もままならない状態が 
続いています。おまけに年休は流れるし、保存年休は溜 ２ちゃんねるより 無断転載 

め損だし、「特・特」は一方的に出勤指定されるし、社宅料金は上がるし、

リネンの節約は強引だし、職場と生活は惨たんたる状態ですよね。 
  

インターネットを利用して、制服や鉄道用品を売れば小遣い稼ぎが出来

るかも？ と 邪（よこしま）な事を考えたりしませんか？  でも、ダメですよ。 
 
ところで ＪＲ東海社員のみなさん 気になりませんでした？ 
 新聞や上の切込みでは分かりませんが、テレビでは一瞬ですが、原人事

院総裁の正面が映りました。その時、どこかで見覚えのある？ センスの良

いネクタイを見てしまいました。 
多分。多分ですが、世界的に活躍されているデザイナー 山本耀司氏 デ

ザインのものではないかと思いました。間違っていたらごめんなさい。 
         振り返ってみると原恒雄氏は、２００５年、松本社長

（現 日本放送協会会長）のもとで副社長を務めていた方

です。ＪＲ東海ＯＢ だから、出世の記念品としてネクタ

イの１本や２本くらい持っていても不思議ではないか？ 
でも、これまでに何度となく鉄道用品の流出を禁じる

話しが有ったり、最近では、２ちゃんねる に会社情報を 
これは イメージ です   流すな、と掲示が出され注意喚起されたばかりですよね。  
ＪＲ東海社員のみなさん 大きな「声」で言いましょう！ 
これって どういうことだ！ 
経営役員は 何でもありか！ って言わなきゃ 社員が犠牲ですよ  
「役員は 立身出世後も やり放題」 Ｃ Ｄ 頑 爺 


